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Уважаемый Александр Васильевич! 

 

17 декабря 2013 состоялось заседание Общественного Совета при Комитете информационных 

технологий и телекоммуникаций Вологодской области. 

Одним из основных вопросов было рассмотрение хода внедрения «Автоматизированной системы 

управления образовательными учреждениями Вологодской области с целью обеспечения оказания в 

электронной форме государственных (муниципальных) услуг». 

Общественный Совет при КИТиТ отметил, что на этапе внедрения данной системы возник ряд 

затруднений. В связи с этим возможен срыв запланированных сроков внедрения данной системы, что 

приведет к тому, что оказание государственных и муниципальных услуг в электронном виде, требуемое 

нормами федерального законодательства с 1.1.2014 года учреждениями образования, будет сорвано, 

причем ответственность за это будут нести непосредственно учреждения. 

Исполнители контракта (ОАО «Ростелеком»), представители муниципалитетов (г. Вологда, г. 

Череповец), представители КИТиТ ссылаются на то, что основная проблема – в организации процесса на 

уровне основного заказчика – ЦИОКО. При этом представители основного заказчика государственного 

контракта – ЦИОКО – в заседании участие не приняли.    

Официальный протокол заседания и решения Общественного совета при КИТиТ будут оформлены в 

срок до 24.12.2013. 

В связи с тем, что указанный вопрос является общественно значимым, в решении Общественного 

Совета при КИТиТ будет включено поручение проинформировать Общественный Совет при Департаменте 

образования о возникшей ситуации.  

 

Прошу включить в повестку очередного заседания Общественного Совета при Департаменте 

Образования рассмотрение вопроса о ходе внедрения указанной системы. 

Также прошу включить в решение Общественного Совета при Департаменте образования 

рекомендацию рассмотреть вопрос об итогах внедрения данной системы на заседание Совета по 

информатизации Вологодской области (или одно из его комиссий). 

 

 
С уважением, 
председатель Общественного Совета при Комитете 
информационных технологий и телекоммуникаций    Р.Н. Кузнецов 
r.kuznetsov@cio35.ru +7-921-140-17-50 

 
 

19 декабря 2013 года. 
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